



El Mensajero de los Postreros Días

Volveos, volveos, al Evangelio de Cristo. EL CAMINO VIVO

Por tanto, id y doctrinad a todos los Gentiles - enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado: - S. Mateo 28.19.20. Esta es nuestra Comisión.

Publicado y distribuido GRATIS como El Señor lo suple.

AÑO I.

HABANA, CUBA, 15 DE ENERO DE 1940

NUM. 4.

LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO

Mensaje transmitido por una cortesía de la emisora CMCH, Nov. 5 de 1939, por el Obispo Daddy John.

S. Lucas 21.28. "Y cuando estas cosas comenzaren a hacerse, mirad, y levanta vuestras cabezas, porque vuestra redención está cerca".

Vuestra redención, la salvación de la humanidad por Cristo Jesús. Muy pronto Jesús vendrá para recibir a los redimidos de la tierra. ¿Quiénes son? Los santos, libres de pecado, el pueblo santo. ¿Quiénes lo componen? Los que guardan los mandamientos de Dios y tienen la fe de Jesús. Apoc. 12.17; 14,12.

"Cuando estas cosas comenzaren a hacerse, entonces mirad, y levanta vuestras cabezas". No esperc hasta que todo haya sucedido porque será muy tarde, pero mira a Cristo ahora; levante la cabeza sobre las cosas materiales de la tierra que comiezan aquí, terminarán aquí.

El Apóstol Pablo dijo: "Porque muchos andan, de los cuales os dije muchas veces, y ahora lo digo llorando, que son enemigos de la cruz de Cristo: cuyo fin será perdición, cuyo Dios es el vientre y su gloria es en confusión; que sienten lo terreno". Notad que Pablo no dice, los que sienten solamente por las cosas mundanas, sino todos los que "sienten lo terreno"; las cosas de la tierra, aquellas cosas que serán destruidas.

Jesús dijo: "Mirad y levanta vuestras cabezas". Mirar a El y a las cosas espirituales que son eternas. ¿Por qué? Porque vuestra redención está cerca. Jesús viene pronto.

"Cuando estas cosas comenzaren a hacerse", ¿qué cosas? Leed el capítulo 21 del evangelio de S. Lucas, el 24 de S. de Mateo y el cap. 13 de S. Marcos y abrid los ojos a la situación del mundo en la actualidad.

S. Mt. 24.3. Los discípulos se llegaron a El aparte, diciendo: "Dinos, ¿cuando

EL CIEGO VIO

Testificado por el capitán Machado Habana, Noviembre 25 de 1939.

A quien pueda interesar:

Por la presente certifico, para el beneficio de la humanidad adolorida en Cuba, que en la fecha 12 de Noviembre de 1934, estuve presenciando un culto al aire libre en la ciudad de Sta. Clara que dirigía el Obispo Daddy John en que predicaba y oraba por los enfermos. Yo ví un hombre que trajeron completamente ciego y después de la curación Divina salio viendo, rehusando que le ayudaran y declarando: "Yo veo, yo veo". Se fue para su casa gozoso y alabando a Dios.

Yo ví que este hombre brincó una sogá, que estaba amarrada de una mata de mango, hacia el carro Evangélico, eso lo presenciaron muchas personas que estaban allí que causó admiración. En ese lugar, acudieron muchas personas de la provincia de Santa Clara, donde yo residía en aquella época. De allí a los cuatro o cinco días el Sr. Obispo se fué al pueblo inmediato de la Esperanza, en esa mañana que el partió de Sta. Clara para el pueblo antes dicho, todos vimos que salieron 12 ó 13 máquinas que le seguían a él. Oí a un veterano compañero mío decir a otro que estaba junto a nosotros: "ya se va el hombre que tanto bien ha hecho a este pueblo, y precisamente a los pobres".

Y para constancia la firmo,
IGNACIO ALFONZO MACHADO.
Capitán del Ejército Libertador,
Santa Clara.

Actualmente esta Iglesia radica en la Habana, en la Avenida Ira. y Calle 36, Rpto. Miramar.

serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida y del fin del mundo?"

Vs. 4. Y respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe. Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo; y a muchos engañarán".

Fue reportado hace algunos años que habían 32 hombres en el mundo diciéndose ser el Cristo. Hubo uno en la ciudad de Nueva York hace 14 años

CIENCIA DE LOS POSTREROS DIAS. DAN. 12.4.

Nuestro registro es más lento que la frecuencia de los sucesos. El mapamundi se está cambiando con más rapidez que los geográficos en publicarlo. El tiempo es más breve que lo que exigen los tiempos. Si no conociéramos las profecías de Dios estaríamos pasmados y perplejos. Las noticias sorprendentes que llegan a nosotros de día en día es resultado del aumento de la ciencia. Dan. 12.4.

¿Quién pensaría vestirse con leche?

Nosotros bebemos la leche, y comemos productos de leche, pero pensar vestimos con leche esto es ridículo. Hace años que han hecho un sustituto a la lana, hecho de "caseín" que es un componente de leche. Por un tiempo era muy costoso; pero ahora debido a adelanto de un nuevo proceso su precio es cincuenta centavos por libra, es to en menos que el costo de la lana. Se encoge menos que la lana, y no produce picazón en la piel como suele hacer la lana.

Pero eso no es todo sino que de la misma "caseín" se hacen artículos (Continúa en la pag. 6)

estando yo allí y otro me visitó aquí en la Habana hace cerca de 7 años y declaró: "Yo soy el Cristo". Muy bien, mientras yo no juzgo a nadie tengo que decir que las Escrituras acerca de los postreros días se están cumpliendo, y este hombre tiene que ser uno de los falsos Cristos que Jesús dijo que aparecerían en los postreros días.

Algunos predicán que Cristo ya ha venido y que ahora reina en la tierra pero ciertamente la presente condición del mundo no lo verifica. ¿Cuál es la verdad acerca de esto? Cuando Jesús venga no pondrá sus pies sobre la tierra. S. Mr. 13.26. "Y entonces verán al Hijo del Hombre que vendrá en las nubes con mucha potestad y gloria. Vs. 27, y entonces enviará sus ángeles, y juntará sus escogidos de los cuatro vientos, desde el

(Pasa a la pag. 3)

Usted sabe la hora cuando sale de su casa, pero no sabe cuando regresará. Viva cada día como si fuera el último.

EL MENSAJERO

DE LOS POSTREROS DIAS

Editor y Administrador:
Obispo Daddy John
Habana

Reparto Miramar, Avenida 1ª y
Calle 36

Asistentes y Traductores.
Evangelista Muriel C. Sellers
Thomas C. Williams
Contribuidores
Mayordomos

Frank Arnold Young, Artemisa,
Prov. de Pinar del Río.

Roberto Mondéjar Habana, Pro-
vincia de la Habana.

Lucas Ponce Frias, Matanzas,
Prov. de Matanzas.

Angel Hernández, Florida, Pro-
vincias de Sta. Clara y Camagüey.

Charles E. Kelly, Santiago de Cu-
ba, Prov. de Oriente.

Publicado los días 15 de mes, según
la voluntad de Dios y lo suple, por
ofrendas voluntarias y distribuido
gratis.

Impreso en los Talleres: Neptuno 559

UN AÑO NUEVO CON EL MENSAJE DE UNA NUEVA VIDA

Entregándose a Sí Mismo
"Nuevo". Lo que no fué usado
anteriormente. Un Nuevo Año. El
año viejo con todos sus malos ca-
minos y hechos deben pasar pa-
ra que todo venga a ser nuevo.

Si para nosotros es un año nue-
vo, nuestras vidas viejas con todos
sus viejos caminos y malos hechos
deben pasar con el fin de que to-
das las cosas sean hechas nuevas.

Al comenzar el Año Nuevo co-
mencemos también una vida nue-
va. Debe ser cristiana para que sea
nueva. Cuando las cosas viejas son
pasadas entonces comenzamos a
vivir la vida verdadera.

La vida antigua de avaricia de-
be ser cambiada. Todas las perso-
nas por lo regular son enseñadas
desde muy pequeñas a conseguir
y a ahorrar para sí mismo. Esto no
es cristianismo sino egoísmo. El yo
no debe ser considerado sino crucifi-
cado, muerto para sí, mas, vivo
en Cristo. Que procuremos vivir
es una vida nueva este año nuevo. Dar.
Dándose a sí mismo primero, "un
sacrificio vivo, que es nuestro ra-
cional culto", como dijo San Pablo
escribiendo a los Romanos. (cap.
12.1) Otra vez, escribió a la igle-
sia de Corinto: "Ninguno busque
su propio bien sino el del otro". 1.
Co. 10.24.

¡Cuán felices seríamos todos si
esto fuese hecho! ¡Ojalá que nos
entregásemos a sí mismos prime-
ro como cristianos y poca sería la
dificultad en hacer lo demás!

Pues no cerréis los ojos para no
ver a los pobres. "Al que te pidie-

re, dale". Hazlo de corazón enton-
ces el Señor y los demás serán
complacidos. Sí, el gran gozo y
bendición es para el dador; por
cuanto "más bien bienaventurada
cosa es dar que recibir".

El que recibe debe estar agrade-
cido, pero la mayor bendición es
para el que da. ¿Pues por qué no
se esfuerzan para las bendiciones
mayores? Entréguese a sí mismo,
eso es ser un discípulo de Cristo;
trabajando en la viña del Señor,
viviendo por fe en el Dios de los
vivos. Todo para Dios y nada
para sí.

Si das un centavo al pobre él
estarégojiciado y habéis asicump-
plido la ley y la bendición es suya.
Cuando usted está comprando un
centavo de platanito para su pro-
pio uso y ves un hambriento ni-
ño u otra persona necesitada que
te está mirando; nada más justo
que comprados y des uno a aque-
lla persona que te está mirando,
despidiéndote sin hacer alarde.
Grande será la sorpresa para aque-
lla persona y un recuerdo eterno
para ambos.

La vida cristiana es una vida da-
divosa, y no egoísta. Jesús vino pa-
ra dar. No tuvo lugar donde reclinar
su cabeza. Si somos sus discí-
pulos siguiendo en pos de El de-
bemos hacer lo mismo. Si lo ha-
cemos con placer a otros alegrare-
mos, y su valor es mayor que el
del dinero en este mundo donde
hay tantas lamentaciones, y tan
poca alegría.

Solo una vez pasamos por este
camino, si fallamos en nuestras
oportunidades para dar alegría y
emoción, animando con celo y
amor, perdemos el gozo de la vida.
Este día jamás volverá. Lo que de-
jamos de hacer esta completam-
te perdido. El deber de regalar de-
be ser cultivado, tanto como el de
conseguir. Cuanto más damos, tan-
to más tendremos, "medida buena,
apretada, remecida y rebosando
daran en vuestro seno".

Como las rosas; cuanto más se
cortan, tanto más salen.

Dándose a sí mismo hace la vi-
da más interesante y gozosa.

Muchas personas solo piensan
en el dinero. De las muchas cosas
que el hombre puede regalar, el di-
nero es el menos duradero.

Los discípulos de Cristo no tie-
nen mucho dinero; su dádiva prin-
cipal es la de sus propias vidas.

Las personas son distintas unas
de otras, así también la dádiva.
Algunos tienen tiempo, energía,
destreza, ideales. Otros algún ta-
lento especial. Todo esto puede ser
regalado con apreciación, y eso va-
le más que el dinero. Expresar su
apreciación cuesta poco y es uno
de los regalos más aceptables; es-
timula el corazón. No debes lison-

gear, sino animar, Vira una nueva
pagina; una nueva vida.

Simpatía y animación valen más
que el oro; amor y santidad hacen
del mundo un Edén.

Tal vez no tendrás más que una
buena idea, pero ofrécela; puedes
inspirar a otros y seguramente se-
rá tu buen amigo. No esperes que
la idea se desvanezca, sino ofré-
cela ahora. Nuestro principal le-
ma debe ser el siguiente: "Oh Dios,
ayúdame hoy para yo poder ayu-
dar a otro".

Devuelve bien por mal; hacien-
do feliz a otro, entonces tu alcan-
zarás la felicidad.

Muchas veces las pequeñas ac-
ciones bondadosas son apreciadas
como las grandes dádivas.

Mantenga sus ojos abiertos y
sus manos dispuestas y hallarás
placer, gozo, felicidad que sobre-
abunde y permanecerá como un
monumento de tu vida; el monu-
mento que merece la pena. Regala,
no prestes; si lo das has ganado;
si lo prestas perderás ambas co-
sas, lo que prestaste y a quien le
prestaste.

Si una persona ha hecho un
bien, dígaselo. Dale su ramillete
hoy; después de muerto no sabrá
nada y no lo podrá agradecer.

El mundo se está muriendo por
falta de amor, simpatía y aprecia-
ción; y todo esto está a su alcance
y le cuesta poco. Casi nunca damos
desinteresadamente, que no scamos
recompensados; pero siempre y
cuando que no esté atado con las
cuerdas del interés.

Me hace recordar a un campe-
sino que asistió a una reunión
Evangélica en la ciudad y oyó un
mensaje sobre "El dar". Así que
él echó en la caja de las ofrendas
veinte centavos. Yendo para su ca-
sa esa misma noche, se encontro
veinte centavos en el camino. El es-
taba tan contento que al llegar a
su casa dijo a todos que lo que el
ministro había dicho era verdad,
"dad y se os dará". "No, dijo uno
de los criados, eso es porque us-
ted dió con toda idea de volver a
recibir y el buen Dios no lo quiso
aceptar y te lo devolvió arroján-
dolo en el camino.

Ahora en este Nuevo Año recuer-
da la Nueva Vida que debes vivir,
que sea cristiana, en semejanza de
Cristo. Por tanto no te vendas
a Cristo, sino entrégate a El y se-
rás así merecedor de las mayores
bendiciones.

Son las cosas pequeñas las que
hacen felices y más interesantes las
vidas de la mayoría de las perso-
nas. Comienza una nueva pa-
gina hoy, ayudando a otros, y
aprenderás el verdadero secreto
de una vida llena de gozo, porque
amar es dar.

Obispo Daddy John.

Segunda venida de Cristo

cabo de la tierra hasta el cabo del cielo".

Otras escrituras dicen que todo ojo le verá; aun aquellos que le traspasaron. Yo no le he visto venir todavía, pero estos falsos Cristos son señales de su pronto advenimiento.

San Pablo, según 1. Co. 15.52; nos dice: "En un momento, en un abrir de ojo a la final trompeta; porque será tocada la trompeta; y los muertos serán levantados sin corrupción —y si somos salvos— seremos transformados". ¿Cuándo? A la final trompeta, cuando Jesús venga. Otra vez, 1. Tes. 4. 16. "Porque el mismo Señor con aclamación, con voz de arcángel y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero: Luego nosotros los que vivimos, los que quedamos, juntamente con ellos seremos arrebatados en las nubes a recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor.

Yo todavía no he oído la voz del arcángel ni tampoco la trompeta de Dios. Entonces, ¿quiénes son los hombres que andan en la tierra hoy diciéndose ser el Cristo? Ellos tienen que ser los falsos Cristos de que habló Jesús que aparecerán antes de su segunda venida.

Otros no creen literalmente en la venida de nuestro Señor. Leed Los Hechos 1. 10. "Y estando con los ojos puestos en el cielo, entre tanto que El iba, he aquí dos varones se pusieron junto a ellos en vestidos blancos, vs. 11, los cuales también les dijeron: Varones Galileos, ¿qué estais mirando al cielo, este mismo Jesús que ha sido tomado desde vosotros arriba en el cielo; así vendrá como le habéis visto ir al cielo".

Juan nos declara en Apo. 1.7. que "todo ojo le verá y los que le traspasaron". Entonces su venida no será secreta.

También, según San Mateo cap. 24 vs. 26, leemos. "Así que, si os dijeren: He aquí en el desierto está; no salgais: He aquí en las cámaras no creáis. Vs. 27. Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la venida del Hijo del hombre". Todos vemos el relámpago, y aparece rápidamente; de esa misma manera Jesús vendrá y no habrá nada secreto acerca de su venida. Además vendrá con todos los ángeles. S. Mt. 25.31; 16.27. ¡Qué majestuosa escena! Cristo en toda su gloria, juntamente con la gloria del Padre y todos los santos ángeles, ¡Gloria a Dios, aléluia! Conoceremos cuando Jesús haya venido. Muchos para su tristeza porque no esta-

rán preparados.

¿Está usted preparado aun en este mismo momento para ascender con Jesús a los cielos? "Cuando estas cosas comenzaren a hacerse, mirad, y levantad vuestras cabezas, porque vuestra redención está cerca". S. Mt. 24.7. "Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino: y habrá pestilencia, y hambres y terremotos por los lugares".

No es menester que yo les mencione de las naciones unas contra otras, los periódicos están llenos de guerra.

El hambre también es mucha y será mucho más. Se necesita otro José como el mencionado en el capítulo 41 de Génesis.

Hablando de terremoto: cuando yo era joven, estuve en el negocio de Cia. de Seguros y nunca se oyó hablar de asegurar contra terremotos. Actualmente, en las grandes ciudades tienen compañías, que aseguran contra el terremoto. ¿Por qué? Porque ahora los terremotos son más frecuentes y severos. Cuarenta mil fueron destruidos en Mont Pelee; doscientos mil en Italia en el año 1903 y en Japón doscientos mil perecieron cuando 3,000 millas cuadradas de la más densa población del mundo fue destruida.

S. Mateo 24.10. "Y muchos entonces serán escandalizados; y se entregarán unos a otros, y unos a otros se aborrecerán". Miren nada más que a la conspiración y traición que abunda en el mundo hoy. Es el cumplimiento de las Escrituras, y "cuando estas cosas comenzaren a hacerse, mirad, y levantad vuestras cabezas", porque Jesús está cerca, a las puertas. Los corazones de los hombres están fallando por temor de las cosas que vienen sobre la tierra.

Vs. 14. "Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo por testimonio a todos los Gentiles y entonces vendrá el fin".

S. Marcos 13.10. "Y a todas las gentes conviene que el evangelio sea predicado antes". La Sociedad Bíblica Americana comprueba que la Biblia ya ha sido publicada en mil lenguas. La Escritura se está cumpliendo rápidamente.

Preparaos para venir al encuentro de vuestro Dios.

S. Mt. 24.21. "Porque habrá entonces grande aflicción, cual no fué desde el principio del mundo hasta ahora, ni será". San Pablo escribió al obispo Timoteo diciendo: "Mas, los malos hombres irán de mal en peor engañando y siendo engañados. Estamos muy cerca del fin.

En los EE. UU. Juan Edgar Hoover de Washington, D C. informa que un

crimen grave ocurre cada 22 segundos, 33 asesinatos desde un amanecer hasta el otro. La cuenta anual de crímenes es de \$15,000,000,000, como ciento veinte pesos para cada hombre, mujer y niño. El año pasado 1,500,000 crímenes de gravedad fueron cometidos y 13,000,000 de crímenes de menos gravedad. Hay tres veces y medio más criminales que estudiantes en los colegios y universidades y, evidentemente los colegios están preparando más.

El 12 por ciento de todos los homicidios, el 28 por ciento de todos los ladrones, el 24 por ciento de todos los estupros, y el 25 por ciento de todos los ladrones de automóviles eran menores de 21 años de edad.

En otro informe declara que los peores criminales son jóvenes de 19 años de edad. Hace algunos años leímos un informe que en las escuelas de los Socialistas de Londres cantaban y enseñaban: "no hay Dios, no hay cielo, no hay infierno". ¿Es algún milagro de que la ira de Dios está derramada sobre la tierra?

Dan. 12.10 "Muchos serán limpios, y emblanquecidos, y purificados: mas los impíos obrarán impiamente, y ninguno de los impíos entenderá, pero entenderán los entendidos". Vamos a estar entre los entendidos y prepararnos para ser discípulos de Cristo, entrar en esa iglesia gloriosa, sin mancha, ni arruga, ni cosa semejante; santa y sin mancha: La Iglesia de Dios.

S. Mr. 13.23,24. "Mas, vosotros mirad; os lo he dicho antes todo. Empero en aquellos días después de aquella aflicción, el sol se oscurecerá y la luna no dará su resplandor". El día 19 de Mayo de 1780 el sol se oscureció al medio día, oscuro como la noche; despidieron a los niños de los colegios; las aves posaron sobre los árboles, el ganado volvió del campo, y se dice que a pesar de ser luna llena esa noche, no dió su lumbre y al amanecer cuando apareció la vieron roja como sangre.

Vs. 25, 26. "Y las estrellas caerán del cielo, y las virtudes que están en los cielos serán conmovidas. Y entonces verán al Hijo del hombre, que vendrá en las nubes con mucha potestad y gloria". ¡Qué día tan glorioso para los santos, y qué terrible día para los pecadores!

Las estrellas cayeron el día 13 de Noviembre del año 1833. La gente miraba casi paralizadas por el temor, muchos pensaron que ya había llegado el fin. "Y cuando estas cosas comenzaren a hacerse, mirad, y levantad vuestras cabezas, porque vuestra redención está cerca". (Continuará)

NAVIDAD

¿En qué fecha cae la Navidad?

Si hay un pueblo que glorifica a Dios por haber enviado a su Unigénito Hijo a este mundo para redimir a la humanidad caída, es el Bando Evangélico Gedeón-La Iglesia de Dios. Pero indudablemente, el nacimiento de nuestro Señor Jesucristo no fué el día 25 de Diciembre. No hay referencia bíblica con respecto a la fecha exacta de su nacimiento. La única referencia que tenemos acerca del tiempo es la que está mencionada en San Lucas 2:8. "Y había pastores... que velaban y guardaban las vigiliias de la noche sobre su ganado".

El clima de Palestina es parecido al de California, E. U. A. Temprano en el mes de Noviembre comienza la temporada de lluvia hasta el mes de Marzo. Los pastores guardaban sus rebaños de día y de noche durante el tiempo seco, en el verano.

Nuestro Señor Jesucristo nació durante la temporada seca.

Por el 25 de Diciembre la lluvia es torrencial, y es muy posible que estuviera nevando en Palestina en ese tiempo.

La pascua de la resurrección y la navidad eran desconocidos a los cristianos primitivos.

Cuando Constantino el Grande aceptó el Cristianismo, intentó reconciliar sus súbditos paganos y cristianos con el fin de fortalecer el imperio. Particularmente era devoto al dios "Apolo" —dios del Sol. Fué obligatorio la observancia del día pagano del Sol.

Siglos antes del nacimiento de Cristo, el día 25 de Diciembre fué celebrado por los paganos como cumpleaños del sol; día de glotonería y embriaguez, porque los días eran más largos; obedeciendo esto a que el sol había pasado el solsticio de invierno.

Los griegos celebraban sus festejos en honor a su dios Baeschus, y se divertían con bailes y canciones.

Los romanos antiguos guardaban esta día festivo en honor a Satán; banqueteo por siete días que terminaban en pleitos y desórdenes.

Las tribus alemanas lo guardaban llamándolo la fiesta de las "doce noches", en honor de la victoria del dios del Sol, y para que el viento del sur gobernara el invierno.

Muchas iglesias pensaron que para conquistar los paganos y convertirlos al cristianismo era necesario incorporar en la religión cristiana muchos de los festivales paganos.

Efectivamente, cuando el Papa Gregorio envió a San Agustín para convertir a Inglaterra-Sajón, le dijo que debía acomodar los cristianos todo lo posible a las ceremonias paganas para no disgustar al pueblo; y le aconsejó muy en particular que les permitieran en ciertos días festivos matar y comer una gran cantidad de reses para la gloria de Dios como habían hecho los paganos en honor al diablo. Agustín bautizó muchos miles de sajones pero permitió la misma celebración en el día 25 de Diciembre.

Por el año 340 el Papa Julián I fijó la fecha del nacimiento de Cristo para el 25 de Diciembre y esa fecha ha sido aceptada popularmente desde entonces hasta ahora.

Los antiguos sacerdotes escoceses o brujos llamados "druids", mucho antes de los días del Cristianismo tenían una ceremonia pagana seis días después de la luna nueva, cerca del año nuevo, entonces marchaban a la fiesta anual de "Muérdago".

Los celts creían que el muérdago impedía a los espíritus malos y las hechicerías. La gente pagaban grandes sumas de dinero por un ramito de muérdago para colgarlo del cuello. La señorita que no fué besada debajo de un ramo de muérdago, para ellos era señal que se quedaría soltera un año más.

Nosotros creemos en el Dios de los vivientes; un Dios de Espíritu y Poder que puede dar bendiciones, salud y salvación. Que no tengamos parte en las fiestas paganas o ceremonias a dioses ajenos.

Cantemos alabanzas y gloria a Dios el Padre y a su Hijo nuestro Señor Jesucristo todos los días de nuestras vidas y nuestro programa especial en cualquier otra fecha del año.

Obispo Daddy John.

TRASMISION POR RADIO

LA VOZ DE GEDEON

Todos los Domingos de 11 a 12 p. m., Radio-Emisora CMCH 1050 Kilociclos. Obispo Daddy John y Muriel C. Sellers y asistidos por otros, algunas veces.

Sintonice la hora del Bando Evangélico Gedeón.

El Señor tiene un Mensaje para usted. Si a usted no le agrada, dígamele a mí, y si le agrada dígamele a otros.

QUIEN ES QUIEN ENTRE LOS OBREROS

LAS CUERDAS VIVAS

Concurso entre los Mayordomos, Evangelistas, Predicadores y Maestros

Según el Informe del mes de Octubre

Mayo.mo. Chas E. Kelly, Prov. de Oriente. 3,628 1º Maleta \$2.00
 Mayo.mo Angel Fernández, Camaguey . . . 1,672 2º Maleta 1.50
 Evang. Blanca Ceballos, Florida . . . 1,566 3º Maleta 1.00
 Mayo.mo. F. A. Young, P. del Río . . . 1,173 4º Maleta 0.75
 Maestro Domingo López, Catalina, Hab. . . 1,132 5º Maleta 0.50
 Entre la Brigada de Luz, Atalayas y Buenos Samaritanos
 Ata. Evangelina Modejar, Bauta, Hab. . . . 826 1º Biblia \$1.10
 Ata. Angela Casals, Habana 642 2º Biblia 1.00
 Ata. Eustaquia González, Matanzas 619 3º Biblia 0.75
 B. L. Blanca N. Díaz, Guamacaro, Matanzas . . 474 4º Biblia 0.50
 Ata. Elvira Chaviano, Mordazo, S. Clara . . 383 5º N. E. e 0.25
 Disc. Elvira Hall, Guamacaro, Matanzas . . . 379 Himnario 0.00

Entre las Iglesias

Número de Cultos dados, Habana . . . 1,441 1º—

Premios Gallardetes

Número de Bautizados Cascajal . . . 43 1º Campeón

Número de Cultos avivamiento, Guamacaro . 267 1º Victors

Miembros que pagan diezmos Cascajal . . 26 1º Estrellas

Cantidad de diezmos pagados, Habana . . 122.35 1º Busy Bees

Nuevos Votos de Disc., Habana 7 1º Camaradas

Nuevos Votos B. de Luz, Guamacaro, Mat. . . 1 1º Rayos del Sol

Nuevos Votos Atalaya, Habana 6 1º Obreros Voluntarios

Nuevos Votos Buen Samaritanos, Hab. . . . 4 1º Hermandad.

Algunos Pastores no enviaron su informe para el mes de Octubre.

EL MENSAJERO

DE LOS POSTREROS DIAS

es publicado enteramente por medio de

OFRENDAS VOLUNTARIAS

Todas las ofrendas como al Señor recibirán especiales bendiciones.

Su ofrenda será altamente apreciada por el Editor y por miles de nuestros lectores.

Todas las ofrendas deben ser hechas a nombre de:

OBISPO DADDY JOHN

Dirección:

Repto. Miramar, Ave. 1ª y Calle 36 Habana.

DESEAMOS VIVIR POR ENCIMA DE LAS DENUNCIAS COMO HIJOS DEL DIOS DE LOS VIVIENTES

Mas por la causa de Cristo y para ilustrar a algunos que tal vez no conocen, escribiré estas pocas palabras.

En "La Luz Evangélica", del mes de Noviembre el Señor F. R. Orret Director de la misma, publicó un editorial en la primera página de su revista denunciando a uno que es llamado apóstol, le ultraja en una forma iracunda llamándole falso profeta, falso apóstol, impostor, blasfemador e ignorante.

Concluye que no ha habido más que trece apóstoles, que un apóstol tiene que haber sido enviado por Cristo en persona, en la carne, que la comisión de sanar a los enfermos era exclusivamente a los doce discípulos y que el título y obras terminaron en la muerte de ellos.

Cuando San Pablo fué llamado él no vió a Jesús en la carne pero en visión Hech. 9.4, y 26.19 Pablo declaró: "No fuí rebelde a la visión celestial". Creemos que Cristo Jesús puede manifestarse en una revelación, y que está llamando y enviando apóstoles y profetas, y que aun hoy los está usando para la sanidad divina de los enfermos. El "es el mismo ayer hoy y por los siglos".

Una vez surgió esta pregunta, si algunos fueron llamados y enviados como apóstoles y profetas después de los días que Cristo anduvo en carne aquí en la tierra.

En primer lugar, el *Diccionario Webster* define la palabra "Apóstol" como uno responsable de una alta misión. Una de las doce personas elegida especialmente por Cristo, para propagar su Evangelio. El primer misionero que siembra la fe cristiana en cualquier región.

El *Diccionario Bíblico de Holman*, da la siguiente definición de la palabra apóstol "Como uno enviado", en un sentido amplio — cualquier comisionado por el Señor a predicar el Evangelio, especialmente en tierras extranjeras.

Ahora pues, se ve que cualquier hombre llamado de Dios, bautizado con el Espíritu Santo y Fuego; dade el espíritu y poder para predicar el Evangelio de Cristo, bautizar, (según su comisión Mt. 28 1.920) y sanar a los enfermos, limpiar los leprosos, echar fuera demonios; haciendo las obras de Cristo como creyente en Cristo; el tal es apóstol de Cristo Jesús, un embajador de Cristo, y sacerdote de Dios.

San Pablo fué llamado, bautizado y enviado después de la ascensión de Cristo, y él mismo escribió en su primera carta a los Corintios, Capitulo 12. verso 27, 31. "Pues vosotros sois el cuerpo de Cristo, y miembros en parte. Y a unos puso Dios en la Iglesia primeramente apóstoles, luego profetas, lo tercero doctores; luego facultades; luego dones de sanidades, ayudas, gobernaciones, géneros de lenguas. ¿Son todos apóstoles? ¿Son todos profetas? ¿todos doctores? ¿todos facultades? ¿tienen todos dones de santidad? ¿hablan todos lenguas? ¿interpretan todos? Empero procurad los mejores dones."

Nótese: Que para ser la iglesia de Dios necesariamente tiene que tener todos estos dones para ser hallada en el cuerpo de Cristo. Véase el verso 27 ya mencionado. Así Ud. podrá ver que ha habido apóstoles y profetas desde que Cristo vino en carne, o no hay iglesia de Dios.

Profetas—Los Hechos 11.27,28. Nombre Agabo. En Hechos 13. 1 Bernabé, Simón Lucio Cívneo, y Manahén, eran profetas.

Dijo el Espíritu Santo: Apartadme a Bernabé y a Saulo para la obra para la cual los he llamado. Y ellos (los profetas) habiendo ayunado y orado, y puesto las manos encima de ellos despidiéronlos como apóstoles.

1 Cor. 14.29 "Asimismo, los profetas hablen dos o tres, y los demás juzguen. Así vemos que debe haber profetas en la iglesia de Dios.

Ef. 4. 11, 12 "Y El mismo dió unos ciertamente apóstoles; y otros profetas; y otros, pastores y doctores.

Para perfección de los santos, para la obra del ministerio, para edificación del cuerpo de Cristo.

Hech. 15.22 (última parte del verso) Barsabas, y a Silas, varones principales entre los hermanos; estos fueron enviados por los apóstoles: Y, además de los doce, Jesús envió otros setenta.

Stgo. 5.10 "Tomad por ejemplo mis hermanos los profetas".

Hech. 21.9. "Felipe el evangelista tenía cuatro hijas que profetizaban". Jesús fué un apóstol y profeta; Ahora pues, escuchen lo que El declaró: "De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago también él las hará; y mayores que éstas hará porque yo voy al Padre".

"Creyentes que reciben el bautismo del Espíritu Santo y Fuego; el espíritu y poder para hacer las obras de Cristo, y muchos de ellos son llamados, y enviados como apóstoles y profetas. "Pero

el hombre carnal no recibe las cosas del Espíritu de Dios; porque le son locura; ni lo puede entender porque se discierne espiritualmente".

Dwight L. Moody dejó este legado: "He estado tan ocupado rectificando mi propia vida que no he tenido tiempo para ver las faltas de otros".

Nos encontramos tan ocupados en los negocios de Nuestro Padre que no tenemos tiempo ni deseo de lanzar piedras a los que ladran.

No obstante, cada golpe que recibimos nos estimula; y es buena señal, porque los que son de Cristo padecerán persecución.

Obispo Daddy John.

A LOS SOSTENEDORES FINANCIEROS DE "EL MENSAJERO"

Por cuanto EL MENSAJERO se publica enteramente por medio de ofrendas voluntarias, pero las ofrendas llegan tan lentamente que nos mantiene en constante oración. Nos hace recordar a un viejo Predicador del campo el cual tenía que recorrer un territorio grande para que las ofrendas recibidas fuesen suficiente para su sostenimiento. Un caluroso día de verano después del mensaje, cansado y hambriento, mientras saludaba a los feligreses en la puerta de la Iglesia, una anciana que expresaba su apreciación, al tomar la mano del Predicador le dijo: "Ciertamente tendrá su recompensa en los cielos". No hay duda de eso; dijo el predicador hambriento, —pero ¿qué me haré hasta que llegue allá? Y esta pobre yegua que no tiene alma, ¿qué hará ella?

EL MENSAJERO DE LOS POSTEROS DIAS

BANDO EVANGELICO GEDEON "SANTIDAD"

Observancia del Séptimo Día LA IGLESIA DE DIOS No hacemos colectas

Ninguno de nosotros tenemos sueldo, salario o compensación.

Viviendo enteramente por fe en el Dios de los Vivientes. Ofrendas voluntarias a Dios siempre son aceptables para que la VERDAD pueda ser impresa y distribuida GRATIS en todas partes del mundo. Si Ud. cree que ésta es la doctrina verdadera, su ofrenda voluntaria será muy apreciada y reconocida en el nombre de nuestro Señor Jesús.

Dirección:

Obispo Daddy John, Habana Rpto. Miramar, Ave 1ª y Calle 36. 227 Iglesias y Sucursales. Incorporada bajo las Leyes de Cuba.

**EL DIOS DE LOS VIVIENTES;
EL CREADOR; TIENE PODER
SOBRE LA NATURALEZA**

No lo sabemos todo; jamás lo sabremos todo; ni podemos explicarlo todo; pero algunas cosas sí sabemos.

"Pero si tú vas, si lo haces, y te esfuerzas para pelear, Dios te hará caer delante de los enemigos; porque en Dios está la fuerza, o para ayudar o para derribar". 2 Cro. 25.8.

"Poderoso para Librar", Dan. 3.17.

Levantar hijos de las piedras, Luc. 3.8.

Cumplir promesas, Rom. 4.21.
Hacer abundar la gracia, 2 Cor. 9.8.

Hacer todas las cosas abundantemente, Efe. 3.20.

Sujetar así todas las cosas, Fil. 3.21.

Guardar nuestro depósito, 2 Tim. 1.12.

Salvar eternamente, Heb. 7.25.

Guardarnos sin caída, Judas 24.

Multiplicar los panes, Mt. 14.19,20.

Andar sobre la mar, Mt. 14.25.

Descubrir el dinero para el tributo, Mt. 17.27.

Secar la higuera, Mt. 21.19.

Reprender la tempestad, Mr. 4.39.

Convertir el agua en vino, Jn. 2.7.

Usa instrumentos débiles para obtener grandes resultados.

Una vara, Ex. 4.2.

Una quijada de asno, Juec. 14.14.

Un puñado de harina, 1 Rey. 17.12.

Cinco piedras, 1 Sam. 17.40.

La pequeña nube, 1 Rey. 18.44.

Grano de mostaza, Mt. 13.32.

Cinco panes de cebada, Jn. 6.9.

Almacén de instrumentos de Dios. Puso ley a la mar, Job. 38.11.

Calmada la tempestad, Mt. 8.26

El viento increpado, Mr. 4.39.

Oh, cuán grande es el poder de nuestro Dios; poder sobre la naturaleza. Algunos dirán que eso es sólo en algunos textos citados, pero los mismos textos son verdaderos, y los vemos demostrados de día en día. Otros dirán: "Yo no creo en la Biblia". Muy bien, pero cuando veo los mismos textos cumplidos, de día en día, yo debo creer.

No obstante si no tuviéramos la Palabra Bendita de Dios por escrito; aún debo creer, porque veo. Creo que la Santa Biblia es inspirada y que es la palabra de Dios; por cuanto ella me inspira; y he hallado que es la voz de Dios hablando a mi alma. Me habla al corazón y conciencia: Ella me revela un Salvador amoroso; el cual

conforta mi corazón; siendo aún pecador me señaló el camino de salvación. Yo no lo entiendo todo, pero sí lo creo todo; y no permitiré que las cosas que no entiendo roben las bendiciones de las cosas que sí entiendo.

Hay un poder que gobierna la Naturaleza; el Dios de los vivientes, nuestro Creador.

Creed en ese Dios y servidle.

Obispo Daddy John.

**SI DIOS POR NOSOTROS,
¿QUIEN CONTRA NOSOTROS?**

El Evangelio eterno será predicado y el Bando Evangélico Gedeón-La Iglesia de Dios será establecida, y las puertas del infierno no prevalecerán contra ella.

En estas últimas semanas ochenta almas han sido congregadas a la iglesia visible aquí en la tierra por medio del bautismo de agua: nacidos del agua.

En Bauta, Prov. de la Habana, 36; en Las Cañas, Prov. de Pinar del Río, 4; en la Habana, 8; en Catalina de Güines, Habana, 7; en Matanzas, 2; en Jovellanos, Prov. de Matanzas, 9; en Cascajal, Provincia de Sta. Clara, 7; en Zulueta Prov. de Sta. Clara, 7. Total 80.

Cuarenta y seis niños fueron bendecidos y presentados al Señor; estando en el lugar del bautismo por agua hasta que lleguen a la edad de responsabilidad, que es a los doce años.

Curaciones Divina: Los afligidos que fueron aliviados y restaurados a la salud, según el registro -517.

Jesús declaró: "El que en mí cree las obras que yo hago, también él las hará y mayores que éstas hará, porque yo voy al Padre". S. Juan 14.12.

"Por su fruto los conoceréis". Simplemente somos creyentes y las señales siguen.

Obispo Daddy John.

FELICITACION

"Nos visitó de lo alto de Oriente, para dar luz a los que habitan en tinieblas y en sombra de muerte; para encaminar nuestros pies por camino de paz". S. Lucas 1.78,79.

EL MENSAJERO DE LOS POSTREROS DIAS, el Predicador Silencioso, le saluda en el Nombre de Jesús.

Donde quiera que Ud. se halle haciendo el bien que pueda, qué estos días le traigan las bendiciones que desee

Donde quiera que Ud. vaya ya sea lejos o cerca, le acompañe el "Mensajero" durante el Año Nuevo.

EL EDITOR.

ESTUDIO BIBLICO DEL HOGAR

Enero 17, 1940

Angeles de Dios.—Gen. 16.7; 22.15; Juec. 2.1; 13.3; Is. 63.9. Mt. 28.2; Hech. 8.26; 27.23.

Angeles Segadores.—Mt. 13.30, 39; Mr. 13.27.

Enero 24, 1940

Angeles Administradores.—Ex. 14.19.—Iba delante del campamento.—Sal. 91.11. Mandará acerca de ti.—Dan. 6.22. Cerró la boca de los leones.—Hech. 12.7. Hirió a Pedro.—Hech. 27.23. Se puso junto a Pablo.

Enero 31, 1940

Angeles que Aparecieron a Hombres.—Gen. 32.1; Num. 22.31; Juec. 2.1; 6.11; Juec. 13.3,13; Zac. 1.9; 2.3; Mt. 1.20; Mt. 2.13; 28.2; Lc. 1.11,28; 2.9; Jn. 20.12; Hech. 8.26; 10.3.

Febrero 7, 1940

Angeles Sirvieron a Cristo.—Mt. 24.31; 25.31; 26.53; Luc. 2.13; 22.43; Jn. 1.51; 2. Tes. 1.7; Heb. 1.6; Apo. 5.11.

Febrero 10, 1940

Angeles de Ira.—Gen. 19.1; Jue. 5.23; 2. Sam. 24.16; 1. Cron. 21.15; 2. Cron. 32.21; 1. Sam. 37.36; Hech. 12.23.

Angeles Caídos.—Job. 4.18; Mt. 25.41; 2. Pe. 2.4; Jud. 6. Apo. 12.9.

CIENCIA DE . . .

de tocador, botones, plumas de fuente, forros de pieles y papel de escribir.

"Nylon" es hecho de carbón, aire y agua, se pueden tejer medias de él, tiene más elástico y es más durable que la seda o el rayón. Se pueden sacar hebras tan finas como la tela araña, pero es tan fuerte como el acero que tenga el mismo diámetro. Sirve para las cuerdas de raqueta de tennis y para pita de pescar.

"Iceolite" (hielo artificial) no es frío, a una temperatura alta se convierte en líquido, derramado sobre un piso se enfría y endurece haciendo una superficie tan buena para patinar como el hielo. Mejor que el hielo será usado para patinar aún en países tropicales.

"Lucite" es un emplaste que trasmite luz sin calor-luz fría. La luz que pasa por sus varillas no se disminuye por la distancia y puede ser introducido hasta las esquinas. Puede ser usado por cirujanos para iluminar cualquier parte del cuerpo sin producir quemaduras en los tejidos. Se puede ablandar en agua caliente y amoldar en cualquier forma. Puede ser formado en astillas para huesos fracturados, y se puede hacer una radiografía por medio del mismo, viendo el proceso de la curación. Es también usado como reflectores en las carreteras.

INFORMES QUE ANIMAN

Noviembre de 1939.

Un breve informe de mi trabajo en el territorio de la provincia de la Habana de donde soy nombrado Mayordomo, para el beneficio de mis colaboradores y de la obra en general.

Me tengo por dichoso de que Dios me haya llamado para tan alto servicio de ser uno de los pastores de su rebaño aquí en la tierra. Reconociendo que soy tan pequeño delante de El, deseo darle toda la gloria y la honra que merece su santo nombre.

Creo que no será más que justo comenzar mi informe con un breve relato de mis actividades en el pueblo de Bauta y sus contornos siendo uno de los lugares de mi territorio que mayor fruto ha dado este año.

Como la mayoría ya saben que una preciosa iglesia fué erigida allí e inaugurada al principio del mes próximo pasado. La animación que hay allí es mucha pero solo tomaré el tiempo para contarles de uno de los días gloriosos que pasamos en este lugar.

El domingo 29 de Octubre tuvimos el gusto de ver reunidos con nosotros a nuestro querido Obispo y esposa que saliendo de la estación de Radio después de la hora Evangélica "Voz de Gedeón", se dirigieron directamente a Bauta donde ya toda la congregación juntamente con los candidatos para el bautismo, les esperaban con el mayor orden y reverencia en la Iglesia. Niños fueron bendecidos, y los esposos Isidoro Sevillano y Paula Corrales solemnizaron su matrimonio, el Obispo oficiando. Después, como de costumbre, la en señanza fué dada a los candidatos, hicieron sus votos con gran solemnidad. Salimos de la Iglesia en fila marchando hacia el lugar donde pensábamos efectuar el acto del bautismo, pero cual fue nuestra sorpresa, las nuevas de una "fuente bautismal de cemento" hecha por nuestro hermano Pablo García en su propia finca, al go que ayudo a la perfección de aquel día. Fueron bautizados 36, la recepción de los cuales fue en el culto de las 7:30 P.M. esa misma noche.

Después de la recepción de miembros, la amable esposa del Obispo nos favoreció con un mensaje titulado: "Los siete necios de la Biblia".

Todos pudimos dar gracias al Señor por un día tan precioso.

CAIMITO.—De Caimito se puede decir que la obra está creciendo. Hemos tenido muy buen éxito en todos nuestros cultos de avivamiento. Algo que ha contribuido para el despertamiento de dicho lugar es el honesto esfuerzo de parte de la congregación de Bauta, hasta el número de treinta y uno me han acompañado a estos cultos.

PUNTA BRAVA.—En Punta Brava fueron establecidos los cultos de una manera providencial. Alabamos al Señor que vemos la obra muy animada y mucho interés para que continúen los cultos.

CORRALILLO, MACASTA Y CAYO DE LA ROSA.—Son lugares que visito cada 3er. domingo, teniendo gran resultado en mi recorrida, pues de todos estos lugares visitan la Iglesia de Bauta.

SANTIAGO DE LAS VEGAS Y RANCHO BOYEROS.—La obra en estos lugares está tomando un carácter más activo. Algunos de los interesados de estos lugares visitan la Iglesia de la Habana.

CATALINA DE GUINES.—Este lugar teniendo el privilegio de tener un maestro fijo Soldado de la Cruz, Domingo López, el cual ha mantenido la obra en este lugar en un estado más firme que en otro tiempo.

Doy gracias a Dios por haberme ayudado de una manera tan maravillosa, cada día me esfuerzo en serle más fiel.

Ruégoles que en sus oraciones hagan memoria de estos lugares para que el Señor los sostenga en la fe.

Mayordomo Roberto Mondejar.

Cada obrero de nuestra iglesia debe guardar por lo menos un ejemplar de cada número de EL MENSAJERO para referencias en el futuro, y cada iglesia organizada debe hacer lo mismo.

Obispo Daddy John.

LECCIONES PARA LA ESCUELA SABATICA

LA VIDA DE CRISTO

Enero 20, 1940

Mt. 5.21.—Tesoros—Riquezas Espirituales.

Se descubre por la Visión Espiritual.—Efe. 1.18.

Inescrutables.—Efe. 3.8.

Más preciosa que la terrenal Heb. 11.26.

Es heredada de Dios.—Stgo.2.5.

Enero 27, 1940

Mat. 5.22.—Visión Espiritual Dada en respuesta a la oración.

— 2 Rey. 6.17.

La pureza de corazón es esencial.—Mat. 5.8.

Sólo los creyentes la poseen.—Jn. 14.19.

El Espíritu Santo es el Autor.—Jn. 16.14,15.

Es necesario el telescopio de la fe.—Heb. 11.27.

Febrero 3, 1940

Mat. 5.23.—Ceguedad Espiritual.

Caerán en el Hoyo.—Mat. 15.14.

Carecen de luz y caen.—Jn. 11.10.

El dios de este Siglo Ciega el Entendimiento.—2 Cor. 4.4.

La Ignorancia Espiritual.—Rom. 10.3.

Febrero 10, 1940

Mt. 5.20.—Corazón Indeciso.

Corazón Dividido.—Os. 10.2.

El doblado ánimo un gran error.—1 Cor. 10.21.

Inconstante.—Stgo. 1.8.

Es necesario rendir servicio completo.—Mt. 4.10.

Dios no acepta la neutralidad.—Mt. 12.30.

¡DETENGASE! ¡MEDITE!

¡ORE!

Habana Nov. 11, 1939. 2 P.M.
Mientras andaba por las calle de Galiano, el Espíritu de Dios me habló, cnseguida me detuve y anoté las siguientes palabras.

"No imites la desnudez sino cubrebre si deseas estar en el cuerpo de Cristo".

Obispo Daddy John.

NUESTRO LEMA

Cada Miembro Un Obrero.

Sólo soy uno, pero soy uno; no lo puedo hacer todo pero algo puedo hacer, lo que puedo hacer, con la ayuda de Dios lo que puedo hacer lo debo hacer, y lo que debo hacer con la ayuda de Dios lo haré.

- A V I S O -

Oficina del Obispo
Habana

El señor José Cabrera Rico, anteriormente miembro de la Iglesia de la Habana fue suspendido por seis meses por conducta impropia de un miembro.

Usted sabe cuando peca abandonando el reino del Padre, pero no sabe cuando regresará a él.

SECCION DE LA JUVENTUD

¡ACUERDATE!
A LA JUVENTUD

"Y ACUERDATE de tu Creador en los días de tu juventud, antes que vengan los malos días, y lleguen los años, de los cuales digas, no tengo en ellos contentamiento". Ecc. 12.1

No es simplemente darle un pensamiento ligero, sino ACORDARTE DE EL TODOS LOS DIAS DE TU JUVENTUD. ¿Cómo podrás hacer esto? Acordándote de sus mandamientos para guardarlos, y de sus palabras para obedecerlas. Dios y su palabra son inseparables, y no hay mejor forma que ésta; que observes su palabra.

ACUERDATE de tu Creador en los días de tu juventud. José era un joven que fué vendido como un esclavo en su temprana edad. Fue llevado a una tierra lejana, distanciado de toda su parentela, en medio de un pueblo étnico y bajo la influencia seductora de la mujer de Potiphar; inuy fácil pudiera haberse olvidado de sus primeras enseñanzas, pero dijo: "¿Cómo haré yo este grande mal, y pecar contra Dios, mi Creador?"

Grandes son las tentaciones que azolan a la juventud de hoy como a ninguna otra generación, porque el pecado es más común. No en balde Jesús dijo: "Será más malo hasta el fin; y por haberse multiplicado la maldad, la caridad de muchos se resfriará," pero "Dios les dará la salida" si acuden a El y se acuerdan de sus palabras en la hora de la tentación.

Dios quiere estar muy cerca de la juventud de hoy en día porque comprende sus dificultades y luchas en este mundo de pecado y maldad, y como el padre se compadece de sus hijos, así Dios se compadece de ellos.

Daniel fue otro joven que fué llevado en cautividad hasta Babilonia, pero siempre se acordó de su Creador. No quiso ni aun comer de la ración del rey que le tocaba para no contaminarse. ¿Cuántos de ustedes están dispuestos a pasar por la fosa de los leones antes de olvidarse de su Creador?

Bienaventurado aquél que puede encontrar en El la luz y la salvación, la esperanza y la fortaleza, un escudo y adarga. Sal. 27. 1:34. 4:91.2.4, como lo encontró nuestro joven pastor David. Indudablemente el gran éxito que tuvo en su vida se debe a ansiedad tan grande que sentía de Dios. "Una cosa he demandado a Jehová, ésta buscare: que esté yo en la casa de

Jehová todos los días de mi vida, para contemplar la hermosura de Jehová, y para inquirir en su templo". Sal.27.4.

No puedo terminar sin hacer una referencia al ejemplo más sublime de todas las edades —Jesús— el Hijo de Dios, "que siendo tentado en todo semejante a nosotros fué sin pecado". Heb. 4.15. En un momento de tiempo el enemigo (el diablo) hizo pasar delante de El "todas las glorias del mundo" con todos sus engaños y seducciones, pero con la Palabra de Dios le venció diciendo: Escrito está, no tentarás al Señor, tu Dios. En las tres ocasiones con la Palabra de Dios fueron destruidas sus engañosas maquinaciones. Con la misma palabra tu puedes vencer.

Que te acuerdes de tu Creador, es mi ferviente oración.

Muriel C. Sellers.

LECTOR: ESTO ES PARA UD.1

¿Cuánto sabe Usted de la Biblia?
UN CONCURSO DE 2 SEMANAS
(Continuación de Noviembre)

Todos los Predicadores y Maestros del Evangelio están excluidos de este concurso.

La persona que conteste correctamente el mayor número de preguntas recibirá una Biblia.

La persona que esté en segundo lugar, habiendo contestado correctamente, recibirá un Nuevo Testamento.

El tercero recibirá un Himnario.

Se exige que unidas a las respuestas vengan las exactas referencias de la Biblia que tengan relación con las preguntas. Las respuestas deben ser enviadas a esta oficina: EL MENSAJERO DE LOS POSTREROS DIAS. Ave. 1ra. y Calle 36, Reparto Miramar, antes o hasta el día 15 de Febrero de 1940. Los nombres de los ganadores aparecerán en EL MENSAJERO del mes de Marzo de 1940.

PREGUNTAS

- 29 ¿El carro de fuego?
30 ¿El hombre que usó un manto para cruzar un río?
31 ¿Los dos hijos del ministro que fueron librados de esclavitud?
32 ¿Una carrera para la vida de un niño?
33 ¿La muchacha cautiva que devolvió bien por mal, y salvó la vida de un hombre?
34 ¿El hacha que nadó?
35 ¿El niño rey que fue escondido?

- 36 ¿El coro que ganó una batalla cantando?
37 ¿La casa más maravillosa del mundo?
38 ¿Cuál fue el concurso de comer y beber que fue ganado por cuatro jóvenes de temperancia?
39 ¿Tres jóvenes que no se inclinaron, ni murieron, ni ardiéron?
40 ¿El hombre a quien los leones no pudieron comer?
41 ¿Tres historietas especiales sobre los peces?
42 ¿La estrella que dirigió a la cuna de un niño?
43 ¿La mujer que oró con los dedos?
44 ¿Cinco muchachas dejadas afuera al frío?
45 ¿El muchacho perdido que fue hallado en la iglesia?
46 ¿Sr. Egoísmo. Sr. Curioso. Señor Benigno?
47 ¿Los hombres que fueron invitados a una fiesta?
48 ¿Nueve hombres que se olvidaron de dar las gracias?
49 ¿El muchacho que se huyó de su casa?
50 ¿Treinta y ocho años junto a un estanque sin oportunidad de entrar?
51 ¿La merienda de un muchacho que alimentó a 5,000 hombres?
52 ¿La mentira fatal?
53 ¿El himno que abrió la puerta de la cárcel?
54 ¿Quién sacudió una víbora?

Los concursantes y ganadores del mes pasado.

N.º de contestas correctas.

Antonio Naranjo, Matanzas, 27,	1 ^o
Bartolomé Almeida, S.C., 23,	2 ^o
Teófila Almeida, S. Clara, 22,	3 ^o
Atilano Ariosa, S. Clara, 22,	4 ^o
Daniela Pérez, Matanzas, 21,	5 ^o
Isabel Rodríguez, S. Clara, 17,	6 ^o
Matilde Chaviano, S. Clara, 16,	7 ^o
María García Cruz, Hab., 16,	8 ^o
Elvira Chaviano, S. Clara, 15,	9 ^o
Gloria Mondéjar, Matanzas, 13,	10 ^o
Próspero Rodríguez, Hab., 13,	11 ^o
Eather Pérez Glez., Hab., 12,	12 ^o

Continuará en el próximo número y con igual cantidad de premios. Todas las respuestas deben ser comprobadas con los textos Bíblicos.

No pudimos publicar muchos otros artículos de valor debido a las extras publicaciones para este mes, no obstante aparecerán en la edición de Febrero 1940, Dios mediante.

No es la justificación sino la humillación la que agrada a Dios.

El paso final es la verdad que se hace visible mediante la fe.